

Le patronat est conscient qu'une victoire des travailleurs du Joint aurait une influence considérable sur les luttes de la région.

Et nous devons aussi être conscients que leur défaite serait notre défaite à tous !

C'est pourquoi, pour leur victoire et pour nos luttes à venir, nous devons briser l'isolement dans lequel est maintenue leur lutte.

C'est dans ce sens qu'interviennent les militants de la Ligue Communiste à St-Brieuc :

- pour créer un rapport de force régional contre le patronat par un débrayage de 24 h. dans le département,
- pour populariser et soutenir au maximum les grévistes auprès de toutes les couches de la population.

Déjà à St-Brieuc, un comité de soutien regroupant PSU, Ligue Communiste, PS, CDJA, FDSEA, Comités Lycéens, Foyer de jeunes travailleurs Paul Bert, s'est constitué. Le PC a préféré rester à l'écart, alors que la plus grande unité était réalisée, mettant en garde la population contre les aventuristes !!! C'est une obsession ! mais qui divise aujourd'hui, alors que toutes les forces de gauche sont réunies sauf le PC.

- Ce comité de soutien a collecté près de 500 000 AF.,
- il a déjà organisé un gala de soutien, et prépare pour le 4 avril en liaison avec le comité de grève, 6h. pour les grévistes avec des chanteurs, Paco Ibanez, et des films.
- il a participé à la popularisation de la lutte par des tracts, affiches, sur toute la région,
- il a activement défilé avec les grévistes et la population dans un cortège de 6000 personnes qui a montré le soutien de la population aux grévistes.

De même à Rennes, un comité s'est créé, plus de 200 000 AF. ont été collectés.

Avec les dons de la municipalité, les collectes de l'intersyndicale et des comités de soutien, plus de 7 millions ont été récoltés, mais ce n'est pas suffisant, plusieurs dizaines de millions sont nécessaires pour qu'il n'y ait pas de perte de salaires.

C'est pourquoi à Brest un comité de soutien s'est créé et participe activement aux collectes et à la popularisation de la lutte des travailleurs du Joint Français (près de 100 000 AF ont déjà été ramassés).

Il ne s'agit pas de charité mais d'une solidarité de classe indispensable, car une victoire des grévistes du Joint Français sera le signal des luttes victorieuses pour tous les travailleurs de la région.

C.C.P. de l'Intersyndicale : J.R. PERENNÉZ N° 295 99 RENNES

LE REFERENDUM EST UNE MANOEUVRE DE LA BOURGEOISIE
POUR REFAIRE SON UNITÉ MAL EN POINT
POUR DIVISER LES FORCES DE GAUCHE,
POUR FAIRE OUBLIER LES LUTTES OUVRIÈRES

BOYCOTT
BOYCOTT